

# KREISSCHÜTZENVERBAND SÜDHARZ E. V.



## BALLTEILNEHMER GRATULIEREN IHREM PRÄSIDENTEN

*Im Rahmen der diesjährigen Vorstandssitzung des Niedersächsischen Sportschützenverbandes (NSSV) in Steinhude wurde unser Präsident Wilfried Lühe von dem Präsidenten des NSSV, Heinz-Helmut Fischer mit dem Ehrenring des NSSV für seinen beispielhaften und unermüdlichen Einsatz für das „Deutsche Schützenwesen“ ausgezeichnet.*



*Am diesjährigen Kreisschützenball in Bad Sachsa stellte unser Vize-Präsident Robert Kopp den Mitgliedern diese Auszeichnung vor und überreichte unserem Präsidenten ein Erinnerungsfoto dieser Ehrung in Steinhude sowie eine Fotokollage des Ringes.*

*Dieser Ehrenring wurde 1991 vom NSSV eingeführt und erstmals an den damaligen Präsidenten des Kreisschützenverbandes Südharz Kurt Picht verliehen. Wilfried Lühe erhielt jetzt den Ehrenring Nr. 16.*

*Am Schluß der kurzen Laudatio bat Robert Kopp alle Anwesenden sich von den Plätzen zu erheben und so dem Präsidenten mit einem 3-fach „Gut Schuß“ zu gratulieren.*